



Tal como se ha informado, inmediatamente ocurrido el evento el pasado 30 de julio, Minera Ojos del Salado -proactivamente- tomó la medida de **aislar la zona, suspender las operaciones de la mina Alcaparrosa y avisar a las autoridades competentes**. Hasta el momento en el lugar sólo se realizan actividades relacionadas a la seguridad y resguardo de la faena minera y de **control del afloramiento de agua**, conforme a lo ordenado por el Sernageomin.

Del mismo modo, una importante medida que se ha tomado es que se construyó un **cierre perimetral de malla metálica de tal forma de impedir el ingreso de personas o animales al lugar**. Esto se suma a la **presencia permanente de guardias** en distintos puntos aledaños al socavón.

Hasta el momento, continúa la investigación para determinar la causa del evento. Se están indagando los distintos hechos que pudieron haber causado el socavón, entre los que cobra especial relevancia las precipitaciones anormales registradas durante julio de este año. A los equipos de trabajo se han sumado profesionales extranjeros especialistas en ingeniería geotécnica e hidrogeología.



Construcción de cierre perimetral de malla para resguardar la seguridad de personas y animales.

Desde que se originó y hasta ahora, el socavón ha manifestado un leve crecimiento en la superficie, el que en ningún caso tiene las proporciones que han indicado algunos medios de comunicación. Esto es, 32 metros de diámetro, de acuerdo a la medición del 31 de julio, y **36,5 metros de diámetro en la actualidad**, es decir, en la superficie ha aumentado, aproximadamente, 4,5 metros. Por su parte, **el diámetro del fondo del socavón se ha mantenido estable en los 48 metros**, y su **profundidad ha disminuido a los actuales 62 metros**, ya que el material de las paredes superficiales se ha asentado en el fondo.

Asimismo, se han realizado una serie de visitas a terreno del Alcalde de Tierra Amarilla y miembros del Concejo Municipal, vecinos y vecinas, directores de escuelas y otras organizaciones sociales de la zona quienes han sido recibidos por personal especialista que ha respondido todas las inquietudes que han planteado. A ello se suma una reunión realizada con vecinos y vecinas de la Villa Los Mineros, el sector poblado más cercano, ubicado a más de 600 metros del socavón.

Minera Ojos del Salado reafirma su compromiso con la seguridad de las personas y continuará trabajando colaborativamente con las autoridades, a fin de determinar la causa que originó el evento y dar tranquilidad a la comunidad.



Reunión informativa con vecinos de Villa Los Mineros y segunda visita a terreno de autoridades, vecinos y otras organizaciones sociales.